

Maria und Jesus begegnen sich.  
Aber Maria kennt Jesus nicht,  
Wir wissen aus der Bibel Maria hat Jesus geliebt.  
Warum kennt sie nicht?  
Ist Jesus verändert?  
Seltsam.

Jesus ruft Maria beim Namen.  
Plötzlich erkennt Maria Jesus,

Das Grab leer!  
Maria und die Jünger - seine Freunde können es nicht verstehen,  
Erst als sie ihm begegnen, Jesus sehen, beginnen sie verstehen und glauben

Auferstehung ist ein Geheimnis - schwer zu begreifen.  
Der Glaube kann wachsen in uns.  
Jesus uns ruft jede und jedem bei Namen  
und wir können die Antwort geben:  
Ja, mein Herr und Meister - hier bin ich.

Sr. Judith